

Wort des Präsidenten



Herzlich willkommen zur Sommerausgabe unserer Quartierzeitung!

Wir dürfen stolz sein auf unsere Zeitung. Dreimal jährlich informiert sie über aktuelle Themen, blickt zurück und nach vorne und deckt in einem frischen und optisch schönen Layout die Informationsbedürfnisse von Gross und Klein im Quartier ab.

Gestalterische Komposition

Bis aber die Zeitung so in Ihren Händen liegt, ist viel Arbeit notwendig. Diese beginnt bereits 2 Monate vorher. Unsere Chefredaktorin Manuela Marra stellt mit allen Redaktoren mögliche Themen und Beiträge zusammen, kontaktiert die GastschreiberInnen und bestimmt den Redaktionsschluss. Für das eigentliche Recherchieren, Textschreiben und Fotografieren bleiben dann vier Wochen Zeit. Ebenfalls in dieser Zeit versucht Peter Stadelmann möglichst viele Inserentinnen und Inserenten zu gewinnen. Unsere Quartierzeitung ist dank diesen Inseraten selbsttragend, was keine Selbstverständlichkeit ist. Ebenfalls meldet sich bei Redaktionsschluss Barbara Häfliger mit dem aktualisierten Veranstaltungskalender. Nun kommen alle Texte und Bilder zusammen, die Inserate sind hoffentlich verkauft und – Sie spüren es – es wird hektisch. Denn in den kommenden 14 Tagen müssen alle Texte und Bilder, die Inserate und die Agenda passend platziert werden. Die Zeitung erhält ihre definitive Seitenzahl, Texte werden redigiert, farbige Bilder für den Druck bearbeitet, Inserate müssen oft nach den Wünschen der Inserenten noch gestaltet und jede einzelne Seite als

gestalterische Komposition zusammengesetzt werden. Hinzu kommen „Last Minute“-Beiträge, die dann die bereits gemachte Arbeit auch mal wieder durcheinander bringen können. In dieser Phase werden unsere Grafikerin Jacqueline Moser und Manuela Marra zu (Fast-) Vollzeitbeschäftigten unserer „NWZ“, wegen Beruf und Familie oft aber zu Nachtschichtarbeiterinnen.

Vor ziemlich genau 2 Wochen hat auch diese Ausgabe die Nervenprobe bestanden. Die 16-seitige Sommerausgabe ging in Druck und vor kurzer Zeit hat die Schulklasse von Walti Portmann unsere Zeitung wie gewohnt ausgelesen – und das notabene in alle Haushalte im Quartier, nicht nur, wie in anderen Quartieren, an die Mitglieder des Quartiervereins.

Ab 2015 zwei Ausgaben

Wieso ich Ihnen das schreibe? Die Quartierzeitung wurde inhaltlich im letzten Jahrzehnt kontinuierlich ausgebaut. Vor Jahren waren es 8 Seiten, heute sind es 16, öfters sogar 20 Seiten. Die zeitliche Belastung für das Zeitungskernteam bewegt sich damit am obersten Limit. Hinzu kommt noch der Anspruch, unsere technologisch eher etwas veraltete und damit komplizierte Internetseite möglichst aktuell zu halten und die immer grösser werdende Facebookgemeinde ebenfalls schnell zu informieren.

Der Vorstand ist sich dieser Situation bewusst geworden und hat deshalb an der

Vorstandssitzung im Mai entschieden, dass die Quartierzeitung ab 2015 nur noch zwei Mal im Jahr erscheint und nicht mehr dreimal. Gleichzeitig wird es – aufgrund sich verändernder Nutzungsgewohnheiten im medialen Internetzeitalter – eine Schwerpunktverlagerung geben: Aktuelle Themen und Informationen erscheinen künftig in kürzerer Zeit auf www.wesemlin.ch und unserer Facebookseite. In der Quartierzeitung werden solche Themen, weil sie bis zum Erscheinen der Zeitung nicht mehr aktuell sind, nur noch kurz abgehandelt, ausser es gibt einen neuen Aspekt. Ansonsten werden Sie in der Quartierzeitung weiterhin interessante Personenporträts finden, Fotocollagen zu vergangenen Anlässen sehen, historisches Wissen über das Quartier vermittelt bekommen, erfrischende Texte von Primarschülern lesen und zudem wird die Agenda ab 2015 als Doppelseite in der Mitte der Quartierzeitung erscheinen, mit mehr Informationen zu einzelnen Anlässen.

Um das Thema „Quartierzeitung“ abzuschliessen noch dies: Als Präsident erhalte ich viele Komplimente für unsere Quartierzeitung. Oft dringen diese aber nicht bis zum Redaktionsteam vor, im Gegensatz zu Unzulänglichkeiten. Wenn Sie also das nächste Mal ein Kompliment machen wollen, sagen Sie es nicht (nur) mir. Schreiben Sie ein Mail an wesemlindreilinden@gmx.ch. Das Team wird sich freuen!

Peter Frei

NEUE MITGLIEDER

Gefällt Ihnen die Quartierzeitung?
Wollen Sie die Aktivitäten des Quartiervereins unterstützen?

Dann werden Sie Mitglied.
CHF 25.- für Einzelmitglieder
CHF 40.- für Doppelmitglieder

Kontakt: Karen Ziegler, Stauffacherweg 15, 6006 Luzern
Tel. 041 410 46 10